

COMUNICADO DE CONDENA Y SOLIDARIDAD

“Enterados de los viles y cobardes atentados perpetrados contra la Casa Cuartel de la Guardia Civil de Burgos y la muerte de dos guardias civiles en Calviá (Mallorca), en mi condición de Decano del Real e Ilustre Colegio de Abogados de Zaragoza y Presidente del Consejo de Colegios de Abogados de Aragón, quiero manifestar:

- Nuestra más enérgica condena y nuestro más profundo dolor por los atentados y especialmente por las víctimas mortales de los mismos.
- Nuestra solidaridad con los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado y especialmente con el benemérito Cuerpo de la Guardia Civil en todos y cada uno de los destinos de la comunidad aragonesa.
- Transmitir a todos los guardias civiles, a sus familias y especialmente a las familias de las víctimas, nuestra más sincera condolencia y pesar en estos momentos de inmenso dolor y tristeza.
- Constatar una vez más que el camino de la legalidad democrática, constitucional y ordinaria es el camino que une a la Guardia Civil, a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y a la abogacía en la lucha contra el terrorismo.

Un fuerte abrazo.

I.C. de Zaragoza, a 30 de julio de 2009.

J. Ignacio Gutiérrez Arrudi
Decano del R.e I.C.A.Z. y Presidente del C.C.A.A.